

Precios del petróleo se hundieron

Una proyección de menor demanda de crudo a nivel mundial y más posibilidades de una guerra comercial entre Estados Unidos y China provocan la baja.

Facebook, Enviar, Twitter, LinkedIn, Google Plus, Guardar



Campo petrolero en Dakota del Norte (Estados Unidos)

AFP

POR: PORTAFOLIO · JUNIO 12 DE 2019 - 09:48 A.M.

Los precios del petróleo bajaron 4% este miércoles, afectados por una perspectiva de demanda más débil y un aumento en los inventarios de crudo de Estados Unidos, a pesar de las expectativas de recortes en los suministros liderados por la Opep.

El precio del barril de petróleo Brent para entrega en agosto terminó este miércoles en el mercado de futuros de Londres en 59.97 dólares, un 3,76% menos que al finalizar la sesión anterior. El crudo del mar del Norte, de referencia en Europa, concluyó la jornada en el International Exchange Futures con un descenso de 2,34 dólares respecto a la última negociación, cuando cerró en 62,31 dólares.

Mientras tanto, el valor del petróleo intermedio de Texas (WTI) cayó 4% y cerró en 51.14 dólares el barril. Al final de las operaciones a viva voz en la Bolsa Mercantil de Nueva York (Nymex), los contratos de futuros del WTI para entrega en julio restaron 2,13 dólares respecto a la sesión previa y ya se acerca a la franja de los 50 dólares el barril.

La Administración de Información de Energía de Estados Unidos (EIA) redujo el martes sus pronósticos para el crecimiento de la demanda mundial de petróleo en 2019 y para la producción de crudo en el país.

"Los inversores han estado preocupados por el reciente aumento de las existencias en los Estados Unidos", dijo el banco ANZ en una nota. **Las tensiones comerciales entre Estados Unidos y China, los dos mayores consumidores de petróleo del mundo, también pesaban sobre los precios.**

El presidente estadounidense, Donald Trump, defendió el martes el uso de aranceles como parte de su estrategia comercial, mientras que China prometió una dura respuesta si Washington insiste en aumentar las tensiones comerciales en medio de las negociaciones en curso.

Claro por Colombia apoya el aprendizaje de forma virtual



'Capacítate para el empleo' ofrece más de 200 cursos disponibles en línea completamente gratuitos.

Lo más leído

1. Bancos centrales anuncian bajas en tasas ¿Qué debe hacer el Emissor?
2. Dólar continúa en la senda bajista
3. Dólar regresó a las ganancias, tras varias jornadas de pérdidas

mi.com.co
Las cuentas de correo corporativas son una necesidad para su empresa
SOLICITAR
Copias de seguridad

Siesa Enterprise, software ERP en la nube con más de 40 años en el mercado.
¡COTICE YA!
siesa Enterprise

RELACIONADOS

RECOMENDADOS



ECONOMÍA
Número de taladros crecerá al final del 2019: Campetrol
Última actualización - junio 11 de 2019 - 10:15 p.m.



EMPRESAS
Con tres estrategias, Oxy busca movida más grande en el país



ECONOMÍA
Economía colombiana seguirá dependiendo del petróleo



NEGOCIOS
Los cuatro bloques petroleros a los que entró Occidental en el país

REPORTAR ERROR

IMPRIMIR



Solución ERP en la nube

Asegure el éxito en la implementación de una solución ERP para su empresa con un experto.

TE PUEDE GUSTAR



Estos son los 3 pilares clave de esta aplicación para aprender idiomas
Babbel



Los 15 destinos turísticos más sobrevalorados del mundo
Trendscatchers



15 carreteras más peligrosas del mundo
BuHamster.com

Siga bajando

PARA ENCONTRAR MÁS CONTENIDO



Caída en precio del carbón ya afecta la operación en el país

Además de generar consecuencias para la comercialización del mineral en el exterior, está comenzando a repercutir en la misma producción.

Facebook, Enviar, Twitter, LinkedIn



La gran apuesta de Bavaria por transformar a Colombia



La sostenibilidad en el ADN del negocio